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Procès-verbal
Conseil d'établissement de l'école secondaire d'Anjou

Mercredi L9 janvier 2022
Par visioconférence à 18h30

Asma Benaziz, parent - présidente
M ario Boucher, enseignant
Amel Boumenna, parent
Moncef Bouanani, parent

Lyne Leblond, parent
Annie Lévesque, parent
Stéphanie Limoges, personnel professionnel
Kelly Perreault, personnel de soutien

Annie Cinq-Mars, représentante de la

communauté
Fanny Thibeault, enseignante
Martin Gendron, enseignant

J u lien Deschênes, gestionnaire administratif

Claire Perreault, secrétaire de gestion

Richard Gilbert, directeu r
Taha Rayad, élève 4" secondaire
Carole Rivard, enseignante
Patrice Saucie; parent
Tanya Tremblay, élève
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1.- Ouverture de la rencontre 18 :35

2.- Lecture et adoption de l'ordre du jour Les articles 8 et 10 sont ajoutés à l'ordre du jour

Proposé par madame Lyne Leblond
Secondé par madame Annie Lévesque

3. Suivi et adoption du procès-verbal du 8
décembre 2021

Adoption du procès-verbal

Proposé par madame Annie Lévesque

Secondé par monsieur Patrice Saucier

4. Questions du public Aucun public

5. Affaires du conseil d'établissement

6. Affaires de la direction

6. 1 Prévisions budgétaires 2O2t-2022 Monsieur Julien Deschênes présente les prévisions budgétaires.

Les membres du Conseil apprécient le caractère simple et clair des
prévisions.

Les prévisions budgétaires sont adoptées.

Proposé par madame Annie Lévesque
Secondé par madame Stéphanie Limoges
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6. 2 G ri I I e-mati èr es 2Q22-2023 M o nsieu r G i I bert présente I a gri I I e-mati è r es 2Q22-2023

ll y a très peu de changements par rapport à la grille-matières 2021-
2022.

La grille-matières est produite selon le régime pédagogique du

MEES.

La grille-matières2022-2023 est adoptée par le conseil

d'établissement.

Proposé par madame Lyne Leblond

Secondé par madame Kelly Perreault

Monsieur Deschênes présente le répertoire des activités
parascolaires. Un grand choix d'activités est offert afin de rejoindre
le plus d'élèves possible.

Les inscriptions peuvent être faites tout au cours de l'année à

condition de présenter le passeport vaccinal. Les activités sont
tenues selon les règles sanitaires en place.

ll est proposé de présenter les activités sur le site de l'école ou sur

Teams afin que les parents en soient informés.

6.3 Suivi des activités parascolaires

7. Mot de la représentante au comité de parents La deuxième rencontre a eu lieu en décembre. ll y a été question de la

tormation du comité sur la politique des contributions financières ainsi
que de l'adoption du calendrier scolaire 2022-2023.

Une boite de courriel dédiée au conseil d'établissement existe, mais il

laudrait en faire la promotion.

Une infolettre est en cours de développement afin que les parents
puissent accéder rapidement à l'information concernant les activités
parascolaires, les choix de cours, etc.

Beaucoup d'écoles sont préoccupées par la montée de la violence.

8. Mot des représentants au comité ÉnOaR La prochaine rencontre se tiendra le 20 janvier. Parmi les sujets à l'ordre
Cu jour il y aura le cheminement scolaire des élèves à besoins

carticuliers ainsi que la politique de l'adaptation scolaire.

Le 9 février prochain débutera la série < Autiste amour et amitié >

lous les postes au sein de ce comité ont été pourvus lors de la dernière
rencontre.
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Directeur
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9. Mot du représentant des élèves En général, les élèves préfèrent la scolarisation en présentiel plutôt
qu'en ligne.

ll serait intéressant d'ajouter au formulaire de choix de cours
< régulier ou enrichi > et de renseigner davantage les élèves sur les

différentes options de choix même si elles sont bien expliquées par

les enseignants.

10. Mot de la représentante de la communauté Lors de la rencontre de concertation famille, beaucoup d'activités
ont été offertes aux parents.

Action Domaine Anjou/Chaumont propose plusieurs activités
familiales durant la semaine de relâche dont une avec l'humoriste
Phil Roy.

11. Correspondance Aucune correspondance.
12, Divers

13. Périodes de questions Une vérification du système informatique de motivation d'absence
des élèves sera faite puisque même si l'absence est motivée par

courriel ou par téléphone, le système rappelle les parents.

Les lecteurs de CO2 ont été installés dans toutes les classes. fécole
est aussi équipée d'un système de ventilation mécanique. Un suivi
régulier est effectué par les services des ressources matérielles du
centre de services scolaire.

Les élèves trouvent le port du masque désagréable

14. Levée de l'assemblée 20'.24

Proposé par madame Carole Rivard

Secondé par monsieur Patrice Saucier




